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高浜市の公共施設のあり方を考える市民説明会アンケート集計結果 

（１/１４翼小学校区集計） 

説明会参加者数 ９１名 

うちアンケート有効回答数 ５４名 

 

問１ あなたの性別は？      問２ あなたの年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 本日の説明会全体の感想についておたずねします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 

37 

 70% 

女性 

 1６ 

 28% 

未記入 

1 

2% 

男 女 未記入 

３０代 

３ 

4% 

４０代 

5 

9% 

５０代 

6 

11% 

６０代 

19 

36% 

７０代 

19 

36% 

未記入, 2, 

4% 

～２９歳 ３０代 ４０代 ５０代 

６０代 ７０代 未記入 

とても分かり 

やすかった 

13 

25% 

まあまあ分かり 

やすかった 

2２ 

40% 

あまり分から 

なかった 

11 

21% 

全く分から 

なかった, 

3 

 6% 

未記入 

5 

8% 

とても分かりやす

かった 

まあまあ分かりやす

かった 

あまり分からなかっ

た 

全く分からなかった 

未記入 
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問４ 今後、高浜市では公共施設の複合化や集約化を図り、「学校」を地域コミ

ュニティの拠点とした、新たなまちづくりを進めていきたいと考えています。

そのことに対してあなたはどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 理  由 

その他 【学校】 

・高浜小に集約するとあるが、駐車場スペースなどの受入れ態勢（災

害拠点としても）運動場をあてにするのは学校行事の支障となる

のでは？ 

・学校は縮充も良いが、高浜のその地域において必要な要素は何か

を検討して欲しい。 

・子供たちの安全性を考えると、拠点の線引きは必要だと思う。学

校以外の施設の複合化や集約化については賛成だが廃止すべき施

設もあると思う。 

【中央公民館・病院】 

・市民ホールは存続。お願いします。 

・計画通りに集約化が成功するとは考えられない。特に中央公民館

の取壊しは高浜小学校の体育館が出来たのちにでも取壊しすべき

と考えます。３～４年の急ぎが将来に禍根を残すことも考えられ

ます。 

 

【その他】 

・市民の声を聞く事。 

・なぜ、これだけなのか。よく検討して集約化。 

・手続きに問題あり。 

現状維持 

を図るべき 

7 

13% 

学校施設への 

複合化や集約化 

を図るべき 

32 

60% 

その他 

1１ 

19% 

未記入 

4 

8% 

現状維持 

を図るべき 

学校施設への複合化や集約化を図る

べきである。 

その他 

未記入 
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・急ぐな。 

 

 

・武道館は学校開放を活用して機能移転とありますがコミュニティ

拠点＋青少年育成拠点を考慮頂き、活用&対応方法を検討願いま

す。 

・具体的内容が分からない。 

・施設の使用時間は？ 

・もう少し時間をかけて議論した方が良いのでは？ 

・現有施設を有効に使用し、老朽化した（中央公民館、病院はまだ

２０年間は使用できる）時点で施設建設計画を検討し効率化を検

討すべきだ。 

・集約には賛成。拠点は学校でいいのでしょうか？ 

 

 

 

問５ 質問事項 

【学校】 

・図書館機能２４～３１年、スポーツ機能２４～３１年。ほとんど機能を年度では高浜

小学校に集約するがどの様な段階で分担するのか、混同するのではないのか。 

・説明に具体性がない。高小の体育館の多機能について。 

・学校を中心とした複合施設を稼働させた場合、その施設の管理責任者は誰になります

か？例えば高小の校長が全権をもっていると学校行事が最優先となり、市民が利用し

たい時に利用できない事態が起こり得るのではないのか？という不安があります。ま

た校長に、そこまでの負荷を負わせるのはムリがあるのではないかと考えます。 

・翼学区には宅老所がないので、２人/日しかない老人憩の家を宅老所として変えられな

いか？（高齢化を考えるとニーズはあると思う。） 

 

【中央公民館・病院】 

・「豊田会」の理事として高浜市の為にどの様な点を改善に取組まれたのか？その経済効

果として、節税効果はどの程度得られたのか。 

・１日施設となる病院の建物、土地（地形を活かしたものとなるのか？）のその後とそ

の活用方法は？ 

・中央公民館は避難所となっている。壊すという事は、安心安全に反していないか？ 

・市民ホール跡地に病院が建設されることが広報をみても見当たりません。何処に載っ

ていますか？載っていなければ、高浜市自治基本条例に反すると思います。 

・分院移転先の第１候補が中央公民館ということでしたが、第２、第３候補は何処か？
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また、中央公民館以外の場所はもう検討されないのか？ 

・入院や図書館は碧南などの他の市の施設を利用することも出来ますし「背伸び」ばか

りせず、市の財政を考え「身の丈に合った」方針に見直すべきでは？ 

・分院は現在でさえ満床のようだが災害時に本当に機能するのか？ 

 

【その他】 

・高浜市のホームページで回答など探したが見つからない。何処にあるのか？ 

・小学校の縮充に３００億事業と聞いているが、中央公民館の数億の維持費が捻出出来

ない説明は納得できない。また、３００億の原資の確保策と返済計画を示して欲しい。 

 

・４０年間の長期の財政見通し①の予想は何に基づいているのですか？H３０年は景気

が悪くなるの？ 

・複合化に対しデメリットを深く研究し、少しでもデメリットを無くす工夫をして頂き

たい。市民のアイデア募集。 

・日本は国債１２００兆円超える状況下。世界は経済不安。将来不安な状況下であると

思う。そういう時は使えるものを使うべきである。 

・市は考えのみ言い、経済的問題、複案を提案すべきである。こうあるべきだという説

明では納得いかない。 

・武道館の今後は H３０年機能移転とありますが、具体的にどの様に学校開放され、従

来と同様レベルで活動（青少年育成 etc）出来るのか教えて戴きたい。 

・地域の公共施設の集約は賛成しますが、今後ますます高齢化と共に身体の不自由な人々

が多く増し、移動手段は考えているのか？ 

・市立図書館を廃止し、小学校内に整備するとのことであった。図書館をこれまで利用

してきた大人達は他市へ行くこととなるのではないのか。 

・１０代２０代３０代４０代の「これからの世代」の参加があまりに少ないが、市とし

てのアプローチは出来ているのでしょうか？若い世代に将来の高浜市について考える

きっかけや意見を伝えるきっかけを作って欲しいです。このまま中年層の意見を中心

とした方向に流れていくのは物凄く心配です。 

 

 

○自由意見 

【中央公民館・病院】 

・全ての公共施設は必要ではないけれど市民センターは必要です。ホールがない市は聞

いたことがありません。ホールは必要です。 

・病院は廃止すべき。無くても特に困らない。 

・市民ホールは廃止すべき。無くても特に困らない。 

・共産党の活動ではない。将来の高浜を考えるべき。病院の安全確保は一番大事。 
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・分院移転は見送り、現状のままもう少し使う。先には分院自体中止。 

・中央公民館の場所に「市庁舎+新中央公民館」を建てたらよかった。 

 

【その他】 

・「複合化、集約化」という取組に賛成です。未来に向け、本当に必要なものを必要な形

で残していく決断をしていく時なのだと感じました。また、将来のビジョンとして子

供たちの小学校を大切に考えてみえるという市長のご意見を聞き、高浜で子供を育て

ている母親として嬉しく思います。ありがとうございました。 

・少子高齢化が進む中、公共施設維持管理には多額費用が掛るので出来るだけ集約化す

べきだ。 

・高浜市の将来を考えると複合化や集約化を早く進めるべきです。実行あるのみ。 

・市役所の皆さんがこれだけ頭と時間をつかって企画、提案しました。という苦労話も

多少含めて説明されてもいいのではないかと思った。               

こうしたい、こうする。という意思を表明するのも大事ですが同じ高浜を良くして行

こうというのは市も、市民も同じですから苦労した話も少しは言っても良いのではな

いのか。（反対する人も居るかもしれませんが） 

・街の中心地に「エコハウス」をつくるのではなく中心地に公共施設を集約させるべき。 

・市立図書館、体育センターが堤外地にある。工場、一般住宅も建ってるがそれはどう

なのか？ 

・高浜小学校に組込まれる図書館の仕様が高小学区の市民だけで検討されているのは不

公平な方法。他学区の納税者の意見をどの様に取込まれるのかご検討を。『子供に特化』

では納税者を無視された方向と思います。 

・東浦町の救急対応は無償。何故高浜は有償？ 

・具体的な説明が無い。絵に描いたことと思われる。 

・将来 合併を考えてのことですか？学校を残すことは当たり前、前例を作りたい為？

（報道目的ですか？） 

・文化的な施設の維持を望みます。 

・いきいき号の人身事故について、反省がなされているのかどうか疑問。 

・市長が提案したものでも、市民が望むものであれば住民投票を行うべきです。 

・これで終わりではなく再度説明して欲しい。全て白紙としてください。説明会で終わ

りではいけない。 

・いきいき広場内のマシンスタジオは口コミで人数（利用者）が多い。特に（ウォーク、

ランニング）ベルトマシンを増やして欲しい。午前中は特に集中していて取合いです。

一考をお願いします。・高齢者の健康を保持しています。     

・アンケート内容は広報に載るのか？ 

・東京オリンピックの国立競技場等の建設が国民の意見で大幅見直しを進めております。

高浜市の公共事業も今の時代はオープンにして市民の意見を聞き、改定されるべきだ。 

・今回の医療施設は医師会のプロの意見をもっと入れて見直すべきだ。 
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・建設費は国、県の補助金を高浜市はどの様に貰おうとしているのか努力が見られない。 

・刈総分院は開院し、刈谷市にある刈総に救急搬送等してもらえる交渉をする。                   

・税金をどんどん高くして、福祉対策を強化充実する以上に、５０年先１００年先を考

え、次代を担う若い人たちが負担が少なく、生きがいをもって住める高浜市を築いて

いく事が優先と思う。どちらも上手くやるということは、出来ない。この様な論点を

再考してもらって進むべき道を採択して欲しい。市民もどちらかは辛抱しなければい

けないと思う。 

・市職の皆様、お疲れ様でした。 

・体育館の使用が、中学生または登録してあるチームに限定されてしまったので、コー

トが空いていても利用ができなくなってしまい、とても淋しくなった。以前は子ども

と２人でバスケをしたりしていたが子供が行きたがっても連れていってあげれなくな

った。市民なのに気軽に利用できない事が不満です。勿論、予約しているチームが先

だし小中学生の間を割るように利用するのは、大人のマナーとして NGですが、空い

ているのに利用できないのは・・・。 

 

 


